

Weingut Kuhnle

Weinstadt-Strümpfelbach



Weingut Kuhnle

Werner und Margret Kuhnle
Hauptstraße 49 · 71384 Weinstadt-Strümpfelbach
Telefon (0 71 51) 6 12 93 · Telefax (0 71 51) 61 07 47
E-Mail: info@weingut-kuhnle.de
Internet: www.weingut-kuhnle.de

Weingut Kuhnle

Weinstadt-Strümpfelbach

Liebe Kunden, liebe Freunde, Oktober, 2009

zum Spätjahr möchten wir Sie wieder aus unserem heimatlichen Strümpfelbach grüßen. Wir sind zurzeit mit der Traubenlese beschäftigt und können nun die sehr gut gereiften Spätsorten ernten.

Trotz aller Tages Arbeit dürfen wir oft persönlich unsere Weine vorstellen und es wurde uns so manche Ehrung zu teil. Wie Schiller es so schön gereimt, sind wir an so manchem „Tanz vor des Lebens Wagen“ beteiligt. Im November haben wir eine Einladung zur Galanacht des Weines ins ehrwürdige Wiener Rathaus erhalten. Zu verdanken haben wir dies der Top 3 Platzierung unserer Riesling Trockenbeerenauslese beim internationalen Weine Challenge **AWC** Vienna. Im Dezember sind wir mit unserem Riesling Kabinett trocken als Vertreter des Weinbaugebietes Württemberg beim Riesling Grand Prix in der Trierer Arena ausserwählt. An diesem Abend werden unter Beteiligung der 1000 Gäste die beliebtesten Deutschen Rieslingweine auserkoren.

Ein absolutes Highlight war im September die Verleihung zweier Goldmedaillen für unseren 2007er Spätburgunder im Holzfass gereift und für unseren 2006er Spätburgunder Barrique beim internationalen „Mondial Du Pinot Noir“ in Sierre im schweizerischen Wallis. Dies war uns natürlich eine Reise wert, und wir durften die Ehrung im prachtvollen Ambiente von Château Mercier selbst entgegen nehmen. Gekrönt wurden die Goldmedaillen noch mit einem „Vinofed“ Sonderpreis für die einmütigste Bewertung unseres Barriqueweines beim gesamten Wettbewerb. Mit diesem nach Schillers Gedicht „Goldnen Kranz“ dürfen wir uns nun verabschieden und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen in Strümpfelbach.

Ihre Strümpfelbacher Wengertler

Fam. Kuhnle

Familie Kuhnle



Werner und Margret Kuhnle in der großen Welt des Weines - hier auf dem Château Mercier in Sierre bei der Preisübergabe.



*Wie tanzte vor des Lebens Wagen,
die lustige Begleitung her.
Die Liebe mit dem süßen Lohne,
das Glück mit seinem goldnen Kranz,
der Ruhm mit seiner Sternenkrone,
die Wahrheit in der Sonne Glanz.*

Aus dem Gedicht „Die Ideale“ von Friedrich Schiller